
6402/J XXIV. GP

Eingelangt am 22.09.2010

Dieser Text ist elektronisch textinterpretiert. Abweichungen vom Original sind möglich.

Anfrage

der Abgeordneten Mag.^a Sonja Steißl-Mühlbacher, Genossinnen und Genossen
an den Bundesminister für Wirtschaft, Familie und Jugend
betreffend „Unterstützung von Familienberatungsstellen“

Laut Familienstaatssekretärin Christine Marek „ist Österreich und bleibt von seinen Werthaltungen und seinen Familienleistungen her ein verlässliches Familienland und hat in vielen familienpolitischen Handlungsfeldern Standards erreicht, welche als Maßstab für andere europäische Länder dienen können.“ (ots-Meldung vom 14.6.2010).

Daher stellen die unterzeichnenden Abgeordneten an den Herrn Bundesminister für Wirtschaft, Familie und Jugend nachstehende

Anfrage:

1. Unterstützen Sie den Aufbau bzw. die Tätigkeiten von Familienberatungsstellen in der Steiermark?
2. Wenn ja, in welcher Höhe und nach welchen Kriterien werden Familienberatungsstellen vom Bund gefördert?
3. Wenn ja, welche Familienberatungsstellen in der Steiermark werden derzeit gefördert?
4. Wenn nein, warum nicht?
5. Aus welchen konkreten Gründen wird die Familienberatungsstelle in Feldbach nicht gefördert?